



### 1学期が始まりました！

4月6日の始業式、そして7日の入学式から1週間が過ぎました。ご家庭でのお子さまのご様子はいかがでしょう？とくに1年生は初めての部団登校、そして学年下校で疲れがたまっていないでしょうか？もう少し早く、ご家庭におきましては、早めの就寝、しっかり朝ごはん等、もうしばらく体調面に気をつけていただければと思います。また、2～6年生も新しいクラスで少なからず緊張していることと思います。あせらず、ゆっくりと新しい環境に慣れていってほしいと思います。

月曜日からは1年生も給食がスタートしました。好き嫌いもあるとは思いますが、頑張って「あと一口」食べられるようになってほしいと思います。1年生のみなさん、そして全校のみなさん、しっかり食べようね。

## 今年、大事にしてほしいこと

始業式に、子どもたちに2つのことを大事にしてほしいと話しました。下記にその内容について抜粋させていただきます。

今年、皆さんに頑張してほしいことを2つ話しますね。

1つ目は、笑顔を大事にすることです。どんな時に笑顔になりますか？給食のメニューが大好物のものだった時？ほめられた時？優しくしてもらった時？出来なかったことが出来るようになった時？いろんな時に笑顔になりますね。そんな笑顔をみなさんにはたくさんしてほしいと思いますし、周りの人を笑顔にさせる人になってほしいと思います。だけど、しんどい時やつらい時、悲しい時も人は笑顔になれます。三和小のみんなにはそんな「さみしい笑顔」に気づくことができ、そのさみしい笑顔をしている人を元気づけられる人になってほしいとも思います。

2つ目は、先生が担任をしている時に、いつもクラスの子どもたちに言っていた言葉「Just do it！」です。英語なのですが、先生は「とにかくやってみよう」という意味でクラスのみんなに伝えていました。何もなくても1年という時間は過ぎていきます。でも、せっかくの1年、何もしなければもったいないですよ。だから1つでもいいので「Just do it！」をしてほしいと思います。県や市の陸上記録会や水泳記録会に参加する、冬の持久走大会を頑張るとか、係活動や委員会活動を頑張るというのもいいですね。自主学习を続けるとか、忘れ物を少なくしようというのもオッケーだと思います。1つでも何かをして、自分の1年を素敵な時間にしてほしいと思います。



## ご入学おめでとございます

4月7日（金）、雨ではありましたが、温かな入学式を行うことができました。新入生のみんなは少し緊張していましたが、「おはようございます」と声をかけると、にっこり笑顔で「おはようございます」と挨拶を返してくれていました。

89人の新1年生のみなさん、三和小学校でいろんなことを頑張っていきましょうね。



4月12日（水）の1年生の授業風景です。正しい座り方などを子どもたちと共に確認していました。三和小学校では「立腰」といって、座った時に腰を伸ばす座り方が出来るように指導しています。姿勢は子どもたちの成長において大事なものです。ご家庭でも座り方の確認をされてみてはいかがでしょうか。

### ●連絡

今後、学校通信「みつわっ子」は、三和小学校のホームページにも掲載する予定ですが、使用する画像については、解像度を下げて添付し、拡大しても個人が特定されないように配慮いたします。